



Frischen Schwing für Kuppingen

Wir wollen keine unerfüllbaren Erwartungen wecken und keine leeren Versprechungen machen. Aber wir wollen gemeinsam für ein lebenswertes Kuppingen anpacken. Dabei haben für uns Kindergärten, Schulen und der Erhalt unserer natürlichen Umgebung Vorrang.

Wir Kandidaten für den Ortschaftsrat Kuppingen setzen uns insbesondere ein für:

- Die erforderliche Renovierung an der Grund- und Nachbarschaftshauptschule
- Die Überprüfung des Bedarfs an Betreuungsmöglichkeiten für Klein- und Schulkinder (z.B. Mittagessensangebot)
- Die Unterstützung der Jugendlichen beim Aufbau eines Jugendtreffs
- Die sichere Radwegverbindung zum Sportgelände
- Die innerörtliche Verkehrsberuhigung als Folge der Nordumfahrung
- Die bessere Anbindung des Busangebots an die S-Bahnen in den Abendstunden
- Den Stadttarif für die Verbindung nach Herrenberg
- Die Reform der unechten Teilortswahl bei gleichzeitiger Stärkung des Ortschaftsrates.

Wir verstehen uns als Ansprechpartner für alle Kuppinger Bürgerinnen und Bürger und wollen die öffentliche Diskussion über die künftige Entwicklung Kuppingens, vor allem im Verhältnis zur Kernstadt.





Ihre Kandidaten für den Ortschaftsrat in Kuppingen



Monika Barthel
41 Jahre, verheiratet, 2 Kinder,
Finanzbeamtin, z.Zt. Hausfrau,
Vereine: Seit vielen Jahren El-
ternvertreterin im Kindergar-
ten und in der Schule, Förder-
verein der GNHS Kuppingen.



Joachim Ottmar
52 Jahre, ledig, Beamter,
Vereine: SPD, Vereinigung der
Sternfreunde e.V., Eisenbahn-
freunde Zollernbahn e.V.



Thomas Barthel
46 Jahre, verheiratet, 2 Kinder,
Diplom Ökonom, Vereine: TSV
Kuppingen, Sponsoring des
Jugendfußballs.

